



Geschäftsführung Eva Hepper Referentin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit t. +49 (030) 202 69 108

f. +49 (030) 202 69 122 Eva.Hepper@berlinerdom.de

Presseinformation vom 3. Februar 2023

Herzlich Willkommen zu Tee, Suppe und Gesprächen Berliner Dom schließt sich der Aktion #waermewinter an

Berlin – Ab sofort ist der Berliner Dom Teil der Aktion #waermewinter, die die Diakonie Deutschland ins Leben gerufen hat. Bis zum 1. April 2023 bietet die größte evangelische Kirche Deutschlands in Kooperation mit der Berliner Kältehilfe jeden Samstag einen Raum zum Wärmen – zwischenmenschlich und in Temperaturen messbar, für den Bauch, das Herz und die Seele.

Von 14 bis 18 Uhr wird samstags heiße Suppe, Tee und Kuchen serviert. Und es gibt – je nach Wunsch und nach Bedarf – auch Zeit für Gespräche und den gemeinsamen Austausch.

Möglich ist das Engagement des Berliner Doms durch die große Unterstützung der Ehrenamtlichen innerhalb der Domgemeinde. Viele fühlen sich dem diakonischen Dienst von Herzen verbunden und möchten ganz konkret Wärme schenken in kalten Zeiten.

#waermewinter

Wo: Berliner Dom, Luise-Henriette-Saal, Einlass beim Pförtner

Wann: bis 1. April, jeden Samstag von 14 bis 18 Uhr

Wir danken Ihnen, wenn Sie die Information in Ihren Medien und auf Ihren Kanälen verbreiten.